

ALLES GUTE KOMMT VON OBEN

Mellenstein bei der Renovierung des Metro-Kino in Kiel: Am Dienstag wurden 18 Meter lange Holzträger-Dreiecke per Spezialkran aus der Holtenauer Straße über die Häuserzeile in den Schloßhof gehoben. Der insturzgefährdete große Saal soll eine komplett neu gefertigte Dachkonstruktion erhalten. Für die Anlieferung musste die Holtenauer Straße halbseitig ab den frühen Morgenstunden bis zum Mittag gesperrt werden. Wenn alles weiterhin reibungslos abläuft, könnte der Zeitplan für das neue Dach eingehalten werden. Nach der Freigabe durch Statiker und Behörden wurde es im Metro-Kino dann ab Mitte November nicht mehr nur den Café-Betrieb, sondern in den beiden kleinen Sälen auch Kino-Angebote geben können. Foto: Sven Janssen

